
マネージャー 高橋 欧希

私の
つぶやき

３月に入ると中旬くらいまでの間に卒業シーズンが到来します。

LAZZ-hairでもこの時期に大学生の袴の着付の予約をたくさん

頂いています。府大から近いということもあるのでしょうか。

１月には成人式も終わり、卒業・入学と美容室では、お客様の

人生の節目にお手伝いさせて頂ける機会があり、とても幸せな

職業だといつも感じることができます。

そして今年も３月中旬頃にLAZZ-hairに新しい仲間が増える

予定です。

お客様もスタッフも一人一人にとってこの時期はある意味一年の

締めくくりや新しいスタートになる時期になると思います。

気持ちを改めて初心を思い出す想いで毎日を過ごしていきたいと思います。

最近お店でバスケットボールクラブをつくりました。

写真は、その時のものです。最初は筋肉痛がひどかったですが、

少しづつやわらいできて今では、皆とても上達して楽しんでやってます！！

卒業シーズン到来！！

次回おすすめ来店日

様は

月 日です。
○：定休日（毎週 月曜日）

スタッフのお休みについて

◆欧希
◆貴子
◆大久保
◆石井
◆高宮
◆星川
◆赤井
◆菅原
◆鎌苅

：3/21,22

：

：3/14

：3/1,17

：3/15,17

：3/7,16

：3/12,19

：3/9,29

：3/10,28

（公休）

& 4/8

& 4/4,13

& 4/5,20

& 4/7,18

& 4/9,16

& 4/11

& 4/14

※ スタッフの休みは4月20日まで決定しており、
以降は未定です。
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『卒業式といえば』 の巻

当店スタッフの紹介コーナーです 今月のテーマは・・・

●卒業式といえば、着物です。私の小学校の
卒業式に母が着物で来てくれました。私は母
がきちんとして来てくれたと思いうれしかった事
を覚えています。美容師になり着付を勉強し、

●前々回くらいのクリスマスの思い出の時にも思
い出ソングの話をしたのですが、卒業式ソングと
いえば松任谷由実さんの「卒業写真」が一番思
い出にあります。あと「桜/コブクロ」なども良いなぁ
と思います。ちなみに卒業ソングNo.1は、レミオ
ロメンの「３月９日」という曲がはやっているみた
いです。

マネージャー 高橋 欧希
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スタイリスト 大久保 真希 スタイリスト 高宮 詩帆

スタイリスト 星川 沙織

スーパーアシスタント 津曲 典子

●卒業式といえば、中学生の頃を思い出し
ます。その頃、好きな人の制服の第２ボタン
を貰うのが流行でした。心臓に一番近い所
のボタンを貰うと心が通じ合うという迷信を
信じて。私も勇気をふりしぼってボタンを貰い
ましたが、よくよく考えてみれば第３ボタン
だった気が・・・。やはり第２じゃないと意味
がないようです。

●卒業式といえば、小学校の時の卒業式を思い
出します。座り方、立ち方、歩き方、賞状のもらい
方、校歌の練習もした気がします。大きな声が出
ないと何回も何回もやり直して怒られていた記憶
もあります。あとは、「別れの言葉」というのがあり、
１人１人決められたフレーズを言ったり、みんなで
そろえて言ったり、すごく練習しました。１学年、１
クラス１７人の少人数クラスだったので１人で言
う時はとても緊張したのを覚えています

●卒業式といえば専門学校の時が一番印
象に残っています！！高校などの卒業式は
体育館のイスに座ってお話など聞いていまし
たが、専門学校ではホテルのコース料理を
食べながら卒業式をしました。友達がグラス
などを倒して大惨事でした（笑）

●卒業式といえば・・・。涙、涙の卒業式とゆう
イメージがありますよね。私はどちらかとゆうととて
もワクワクした気持ちでその日を迎えていたよう
な気がします。次の新しい生活が待ってると思う
と悲しいとゆうより新しいチャレンジが待ち遠し
かったですね。卒業式が終わると卒業旅行も楽
しみの１つで中、高、専で３回程行きました。
今はヨーロッパに行く人が多く羨ましいですね♥

●卒業式といえば、中学校の卒業式を思い
出します。担任は体育の男の先生で、いつも
はサバサバした感じなのですが、生徒全員で
真っ赤なバラの花束と感謝のプレゼントを渡
した時に泣いてくれたのが印象深く残ってます。
今年は上の子が中学校卒業なので、卒業
式で先生に負けないぐらい涙してるかもしれま
せん。

●卒業式といえば・・・思い出深いのは小学
校の卒業式です。毎日、証書の持ち方、
歩き方、門出の言葉など寒い中練習した
事です。卒業式本番は歌の時に涙があふ
れました。娘の卒園式では「お母さんありが
とう」という歌をみんなで歌ってくれた時に成
長したなぁと思い、涙が出た事が思い出され
ます。

アシスタント 石井 裕也

スタイリスト 赤井 まみ子

アシスタント 鎌苅 匠
●卒業式といえば中学生の卒業式が一番印象に
残っています。クラス全体で写真を撮ったり担任の
先生にサプライズでプレゼントを用意したりして笑い
あり涙ありの卒業式でした。担任の先生からもサプ
ライズがあり一年間をまとめとしたDVDを作って見せ
ていただきました。バラバラになっても中学で過ごした
時を忘れないようにと見せていただいたDVDをクラス
全員にプレゼントしてもらいました。

●やっぱり卒業式といえば別れですよね。中学校
とか高校とか専門学校の卒業式はその日から学
校がないので違う道に進む友達とかは会えなく
なってしまうのですごく寂しくなってしまいます。そし
て僕はすごく涙もろいのでめっちゃ泣いてしまいます。
みんなに引かれるぐらいに泣きます（笑）やっぱり
別れは寂しいですね。何年後かに同窓会とかして
みんなの顔を見てみたいですね。

アシスタント 菅原 祥一

今では毎年卒業式の着付をさせてい頂いています。たくさんの方の
お祝い事に関わるので、卒業式シーズンは緊張感があります。着物
を着る機会が少ない時代ですが、子供さんのいる方も卒業式には
ぜひお着物で・・・。

ついにコタから新しく上質なスタイリング剤がデビューすることが決定しました。

コタだからできるダメージを補修してくれる成分が配合されていて、さらに今回は初めて

「白茶」の成分ホワイトティーエキスが配合されていて自然なツヤ感が感じられます。

なんといっても香りがとても良いんです。アロマベースの上質で芳香な香り？って

どんな香りか想像つかないと思うのでぜひサロンで体験して下さい！！

http://emoji7.jp/0532v_760264/%E3%81%B3%E3%81%A3%E3%81%8F%E3%82%8A/
http://emoji7.jp/0532v_760264/%E3%81%B3%E3%81%A3%E3%81%8F%E3%82%8A/

